

C Columna

Ricardo Salman Aburdene,
presidente CChC Ñuble



La prosperidad de Chile: Un esfuerzo colectivo e Individual

Lue Chile ha experimentado periodos de prosperidad y desarrollo significativos, pero no podemos dar por sentado que esto siempre será así. Hoy nos encontramos inmersos en una crisis, manifestada en baja inversión y crecimiento económico, bajos ingresos y productividad del trabajo, y alto desempleo. Para mantener la estabilidad y el progreso, se requiere un esfuerzo continuo, asumiendo adecuadamente tanto las responsabilidades individuales como las colectivas.

Si no hacemos un esfuerzo y tomamos medidas para preservar y mejorar lo que hemos logrado, dejaremos una pesada carga a las nuevas generaciones

la promoción de valores para construir un país próspero.

Los gremios estamos trabajando por fomentar la actividad económica y el desarrollo del país, con una participación activa, cercana y colaborativa con nuestras autoridades. Impulsando proyectos e inversiones, generamos crecimiento, empleo y aumento de la productividad. Además, como Cámara Chilena de la Construcción y con nuestras empresas socias, apoyamos el bienestar de los trabajadores y de sus familias a través del Área Social.

Los gremios empresariales representan una forma colectiva de asumir estas responsabilidades. Actualmente, resulta imperativo tener un papel activo en la sociedad. No basta con observar desde la distancia; debemos involucrarnos en la toma de decisiones y en

La historia económica de Chile nos enseña que la complacencia puede ser costosa. Si creemos que la inercia de los logros pasados es suficiente para mantenerlos sin esfuerzo adicional, corremos el riesgo de retroceder, como lo estamos viendo hoy en día.

Si no hacemos un esfuerzo y tomamos medidas para preservar y mejorar lo que hemos logrado, dejaremos una pesada carga a las nuevas generaciones. Una acción colectiva con ciudadanos comprometidos, conscientes y dispuestos a trabajar por un futuro sostenible es lo que Chile necesita.

Cada ciudadano, en su ámbito, debe hacerse parte activa de instituciones civiles mediante las que pueda colaborar con el resto de la comunidad. Este trabajo generoso puede beneficiar a cada persona, a las comunidades y al país.

Además, debemos estar muy conscientes del rumbo que llevamos. Conocer el camino nos permitirá comprender los desafíos y asumir las oportunidades. Una toma de decisiones bien informada y trabajar hacia objetivos comunes hace más probable el éxito. Así, los gremios buscamos contribuir al desarrollo económico, empresarial y social de Chile.

“Dios, que te creó sin tí, no te salvará sin tí”. Con esta frase, San Agustín nos recuerda que Dios nos ha dado el libre albedrío. Con decisiones conscientes, debemos ser agentes activos en la construcción de nuestro propio futuro y en el bienestar de nuestra sociedad. Es en esto, de manera proactiva, en lo que los gremios empresariales buscamos contribuir. No podemos esperar que las instituciones o líderes resuelvan todos los problemas; cada individuo debe asumir su parte en la construcción de una sociedad mejor.